19.10

Bundesrat Mag. Sascha Obrecht (SPÖ, Wien): Vielen Dank, Herr Präsident! (Bundesrat **Köck**: Der darf ja nicht! Er hat ja schon zwei Mal! – Bundesrat **Schennach**: Nein, jetzt ist es die tatsächliche Berichtigung!) Eine tatsächliche Berichtigung geht noch.

Ich möchte mich nur selbst tatsächlich berichtigen, weil ich der Kollegin zugestimmt habe und gemeint habe, es war nicht der Bauernbund, sondern der Seniorenbund. – Stimmt, es war der Seniorenbund, aber es war auch der Bauernbund. Das kann man nachlesen, in ORF Oberösterreich, auch in anderen Medien: Es waren der Bauernbund, die Junge Volkspartei und die Schülerunion. Alle waren auch mit verwickelt. Die Zahlungen waren wesentlich geringer, aber auch da gab es Zahlungen von Coronahilfen. Insofern berichtige ich mich selbst tatsächlich und auch die Kollegin, die das gemeint hat. (Beifall bei der SPÖ sowie Heiterkeit und Beifall bei der FPÖ. – Bundesrat Schennach: Bravo!)

19.10